

《单词百科:maneuvering是什么意思?maneuvering怎么发音?maneuvering的解释和用法》

英语单词maneuvering是什么意思?maneuvering怎么读?maneuvering怎么发音?简答网为您整理了maneuvering的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看一看吧!



maneuvering怎么读

maneuvering的读音:[m 'nu:v r ŋ]

maneuvering的意思

1、v.移动,用策略(maneuver的现在分词);操纵;

maneuvering的相关词组

1、Valsalva Maneuver 瓦尔萨尔瓦动作;

2、acrobatic maneuver [体]特技飞行动作;

maneuvering的近义词

1、choreography n.编舞艺术;舞蹈编排;

2、direction n. 方向;趋势;方面;用法说明;

3、directional adj.方向的;定向;

4、guiding v.引路(guide的现在分词);指导;操纵;影响;

5、indicator n.指示器;[化]指示剂;指示者;

maneuvering的双语例句

1、To overcome (an opponent) by artful, clever maneuvering.

智胜在机智、 谋略上胜过 (对手)

2、A clear, hinged foot , perfect for easy maneuvering when sewing applique pieces.

透明的材质可清楚的看见车缝的位置,更容易调整方向, 让您做出完美的绣花.

3、The snake is surprisingly adept at aerial maneuvering, Socha observes.

据索哈的观察, 这种蛇的空中控制能力非常高超.

4、While talking, he changed freeway lanes , maneuvering the Fiat with one hand.

他一边讲话, 一边用一只手开着菲亚特离开了高速干道.

5、Maneuvering target motion model snake! Used to simulate the movement of the target!

蛇行机动目标运动模型! 用于模拟目标的运动!

6、The third chapter is about maneuvering target tracking.

第三章是全文的重点.

7、Describe the development of maneuvering target tracking, the maneuvering target modeling and the state estimation algorithm.

总结了机动目标跟踪发展的现状, 并列举出机动目标建模和状态估计的主要算法.

8、Evaded! That's some crazy maneuvering!

回避! 真是个疯狂的机动!

9、Maneuvering with an army is advantageous ; with an undisciplined multitude , most dangerous.

军争为利,军争为危.

10、Use this missile at long range and against non-maneuvering targets.

最好用它来对付远距离无机动目标.

11、A method of maneuvering target prediction is presented for vehicle-mounted image tracking system.

针对装甲车上的图像跟踪系统,提出一种机动目标预测方法.

12、This product double layers square mesh with welded border, offer easy handling and maneuvering.

此产品为方形焊边网,丝径大结实牢固,寿命长,可多次使用,使用方便.

13、The belly is inflated with carbon dioxide maneuvering room.

在腹腔中填充二氧化碳,以扩大手术的操作空间.

14、Now! Switch to maneuvering thrusters.

现在! 切换到机动推进器.

15、This system is used for off-axis symbology for tactical maneuvering.

这一系统为战术机动使用了 离轴 符号.

以上是简答网为您整理的maneuvering怎么读的相关信息,希望对大家有一定的帮助。
查看更多关于maneuvering的用法、maneuvering的释义、maneuvering的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/maneuvering>